

89/2011

Interpellation öffentliche Spielplätze

INF

Der Gemeinderat wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten:

1. Wie viele öffentliche Spielplätze gibt es in Nidau und wie intensiv werden sie genutzt?
2. Wie hoch sind die durchschnittlichen Kosten für Unterhalt und Reparaturen pro Jahr?
3. Wäre es sinnvoll, weniger genutzte Spielplätze aufzuheben und andere dafür aufzuwerten?

Hintergrund der Anfrage ist die Idee, wenige grössere Begegnungszonen zu schaffen und dadurch zur besseren Integration verschiedener Bevölkerungsgruppen beizutragen.

Nidau, 23. Juni 2011 – Sandra Fuhrer

